

Kopiert, verbreitet und übersetzt ihn, tragt ihn durch die ganze Welt!

FEIERLICHER AUFRUF ZUR WIZO-ABSCHIEDSTOUR!



An unsere ganz alten Fans:



Kommt zum sentimental Veteranentreffen! Staubt Eure Lederjacken ab und verbringt einen Abend mit Schwelgen, Seniorenpogo in den hinteren Reihen, überteuerten Getränken und dutzender überschwenglicher Jungpunker/innen, die Euch alte Säckinnen und Säcke schmerzhaft an Eure eigene (natürlich vielviel wildere) Jugend erinnern.

Überzeugt Euch vor Ort davon, warum es mit echtem Punk (wie es ihn in den glorreichen Neunzigern zweifelsfrei noch gab!) nach Eurer aktiven Zeit nur noch den Bach hinunter geht!

An unsere mittelalten Fans:

Kommt (am besten in Euren Trainingsjacken) ein letztes Mal zum ärmelverschränkt an der Seite stehen, den Text von „Quadrat im Kreis“ mitmurmeln und zum Euch darüber aufregen, wie wenig Ahnung von

echtem Punk die ganzen Kommerzkiddies von heute haben! Holt Euch die definitive Bestätigung, daß WIZO, damals, als Ihr uns mit 14 (als es ja auch noch echten Punk gab) das erste Mal gesehen habt, natürlich viel besser waren und Ihr halt da seid, weil Ihr „Quadrat im Kreis“ noch einmal live hören wolltet!

Falls Ihr aufgrund von Studiumsstress etc. nicht kommen könnt, wie wäre es z.B. mit einem Boikottaufruf gegen WIZO? Vielleicht wegen „Kommerz“ (die unverschämt hohen Eintrittspreise, usw.) oder so ähnlich? So könntet Ihr wenigstens zu einer echt ordentlichen Hexenjagd-Stimmung (wie damals in den glorreichen Neunzigern!) beitragen, sowas hat einer Legende ja schließlich noch nie geschadet.



An unsere nicht so alten Fans:

Kommt um die Legende WIZO (aus den glorreichen Neunzigern, damals, als Punk noch echt war, Chaostage etc. und noch keine „Sumblinkcharlotte“-Poser) mit all Ihren alten und natürlich auch ein paar ganz neuen Hits und jeder Menge Spaß auf der Bühne zu erleben! Dann könnt Ihr in ca. fünf bis zehn Jahren (wenn Ihr Trainingsjacken habt) den ganzen nervenden Kiddiepunks erzählen, daß Ihr WIZO (die Legende aus den glorreichen Neunzigern) noch voll in Echt gesehen habt! Und nicht vergessen: Deckt Euch auf dem

Konzert mit kiloweise günstigem Merchandisekram ein, um es den nachfolgenden Generationen anschließend wieder auf Ebay zu verkloppen (haben die anderen vor Euch schließlich auch gemacht, um ihr Studium zu finanzieren), man muß ja an die Zukunft denken!

Wir werden je nach Laune auf den Konzerten den „Punkopa des Abends“, den „Trainingsjackentronik des Abends“ oder den „Super-Poser-Kommerzer des Abends“ küren und reich mit Preisen beschenken, bemüht Euch also bitte um stilechtes Auftreten! Außerdem ist ja im Februar auch Karneval...

Bleibt tapfer!

WIZO, November 2004